



Exhortan diputados federales a Ensenada por relleno sanitario

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión aprobó un Punto de Acuerdo para exhortar al Ayuntamiento de Ensenada a revisar su normatividad y políticas públicas en el manejo de los desechos urbanos sólidos y reducir los niveles de contaminación ambiental. Dicho Punto de Acuerdo fue presentado por el diputado federal Armando Reyes Ledesma, quien argumentó que en Baja California urge una solución a mediano y largo plazo en el manejo adecuado de los residuos sólidos urbanos, mediante estrategias a mediano y largo plazo.

<https://www.elvigia.net/general/2022/6/18/exhortan-diputados-federales-ensenada-por-relleno-sanitario-395016.html>